Herman... le mythomane

· Patrick LEMAIRE

aricaturiste vocal bien connu des Couvinois, Vincent Delire, alias Mimile, annonce un nouvel opus, dédié à «Herman, le mythomane», aviateur de Cul-des-Sarts bien connu dans sa région.

Fort de son bagout, l'homme a fait rêver son entourage, avec force anecdotes sur des épopées les plus improbables. Il a aussi été condamné, tout de même, pour avoir escroqué la Région wallonne lors de la revente des bâtiments d'un aérodrome. Cela lui vaut cette chanson croustillante et bien balancée: «Je m'inspire d'un pilote de Culdes-Sarts, évidemment. Mais aussi des nombreux mythomanes que l'on retrouve dans ce milieu de l'aéronautique», s'amuse le chansonnier. Parmi les paroles, évoquons le refrain: «Herman le mythomane èvè s'pètit aéroplane; In cô qu'il aveut s'kèpi; N'saveut pu sèrè s'qoyî». Ou encore l'un des couplets : «Sè pu bia tour de charlatan; C'a a sti d'donnè cours aux èfants; À Saint-Germain n'sont né r'wétant ; Quant il l'eut faut în enseignant; Aveu s'n'histwère d'aérodrome : Il a scrotè l'région Wallonne; Et pour mi die n'peux en doute; C'est là l'seul cô qu'il a vole.»

Un clip vient d'être réalisé, par Jarno Lambotte. «Il m'a proposé de tourner des séquences pour l'une des chansons de l'album et c'est Herman qui a été choisi. Nous avons lancé un casting parmi nos



Voici Herman, le mythomane du clip de Mimile...

potes, sur Facebook, et Mathéo Gaspard a été sélectionné. Il a une superbe petife bouille et s'est fort bien prêté au jeu lors du tournage...» Celui-ci s'est déroulé à Cerfontaine, auprès des avions, ainsi qu'à Cul-des-Sarts, où les clients d'un café local ont participé avec plaisir à la séquence.

Déjà, un extrait circule sur le web. Le clip, lui, sera présenté en même temps que l'album, le 26 novembre, à l'Absolu. La séance ne sera néanmoins accessible que sur invitation.

À terme, on devrait voir Herman voler sur la toile. Avant de voler en justice ?

«Ce ne serait pas la première... Mais je sais qu'on accepte, à Dinant, que les chansonniers croquent des personnages comme ceux-là. Ils acceptent la caricature et ses traits grossiers...» Il faut dire que Mimile accumule déjà un beau palmarès, après diverses chansons du genre sur d'autres personnalités couvinoises: Robert Dubuc, Francis Saulmont, Alain Macq ou, plus récemment, Jacky Mathy. ■